

広島市長メッセージ

このメッセージを令和4年5月20日午後3時にYouTubeで動画配信します。
メッセージの動画は以下のQRコードを読み取りいただき、ご確認ください。

<メッセージ内容>

皆さん、こんにちは。
広島市長の松井一實です。

新型コロナウイルス感染症の影響は続いていますが、様々な制限が緩和され、社会経済活動が通常に戻りつつあることを踏まえ、今年の8月6日の平和記念式典は昨年よりも規模を拡大して開催することといたします。

しかしながら、誰もが自由に参列できる状況にまでは至っていないことから、式典会場にお集まりいただくことが難しい方もいらっしゃると思います。そのような方は、お一人お一人がそれぞれに居られる場所で平和を祈り、心の中で平和記念式典に参加いただくことを願っています。

ところで、今年2月、ロシアのウクライナへの侵攻を契機に、為政者による核兵器の使用の懸念が顕在化し、核兵器が存在する限りは、人類は甚大な危険に脅え続けなくてはならないことが明らかになりました。

そうならないためには、核兵器使用の結末を真に理解し、どんなに道は険しくとも全ての核兵器を無くすことによって根本的な解決を目指す必要があります。

皆さん、核兵器はあってはならないという信念を持って共に行動していきましょう。

広島市長 松井一實

【QRコード（日本語版）】



【QRコード（英語版）】

